

## SPANNENDE JAHRESHAUPTÜBUNG DER JUGENDFEUERWEHR

# Jahreshauptübung der Jugendfeuerwehr Illingen & Merchweiler



**WELSCHBACH** – Am Sonntag dem 15.06 fand auf dem Gelände der *Firma Stahlbau Gross GmbH* die **Jahreshauptübung der Jugendfeuerwehr Illingen und Merchweiler** statt.

Gegen 11 Uhr wurden die Jugendfeuerwehren mit dem Einsatzstichwort „Brand einer Lagerhalle“ alarmiert. Zwar handelte es sich um eine Übung, doch das Szenario wurde realitätsnah vorbereitet, um den zahlreichen Zuschauerinnen und Zuschauern einen spannenden Einblick in die Arbeit der Jugendfeuerwehr zu geben.

Mit Blaulicht, Martinshorn und vollem Einsatz rückten die Jugendlichen an und zeigten, was sie in ihrer Ausbildung gelernt haben: Vom Aufbau der Wasserversorgung über die Vornahme der Strahlrohre bis hin zur strukturierten Zusammenarbeit innerhalb der Gruppe – alle Handgriffe saßen.

Die Übung war nicht nur eine wichtige Station im Ausbildungsjahr, sondern auch eine tolle Gelegenheit für Eltern, Interessierte und Feuerwehrkameraden, den Nachwuchs bei der Arbeit zu beobachten und sich selbst ein Bild von der hervorragenden Jugendarbeit in den Feuerwehren der Gemeinde zu machen.

Die Beteiligung war groß und der Stolz auf das Engagement der jungen Feuerwehrleute war deutlich spürbar. Die Übung endete mit viel Applaus und positiver Rückmeldung.

Ein besonderer Dank geht an die Firma Stahlbau Gross GmbH, die das Gelände für die Übung zur Verfügung gestellt hat und damit einen wichtigen Beitrag zur Förderung der Jugendfeuerwehrarbeit geleistet hat.

